

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Maximilian Gleich (KV Esslingen)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 621 bis 625:

Die Reform des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems (GEAS) ~~setzen wir auf nationaler Ebene grund- und menschenrechtskonform um. Menschenrechte müssen überall in der EU eingehalten werden – auch an den Außengrenzen. Dafür setzen wir ist ein wichtiger Schritt hin zu einer geordneten Asylpolitik. Menschenrechte müssen überall eingehalten werden. Wir~~ setzen uns für ein effektives Menschenrechtsmonitoring und ein konsequentes Vorgehen gegen illegale Pushbacks ein. Die besonderen Bedürfnisse vulnerabler

Begründung

GEAS war ein notwendiger Schritt um mehr Ordnung in die Asylpolitik zu bringen. Bei der Umsetzung muss zu jedem Zeitpunkt der von den Menschenrechten vorgegebene Rahmen eingehalten werden.

weitere Antragsteller*innen

Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen); Tjark Melchert (KV Gifhorn); Daniel Eliasson (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Colin Christ (KV Heilbronn); Felix Schmitz (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Miriam Bergmann (KV Aschaffenburg-Land); Liliana Marie Dornheckter (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Hannes Sturm (KV Freiburg); Christian Schubert (KV Rhein-Erft-Kreis); Benjamin Dick (KV Aachen); Raphael Putz (KV Esslingen); Nicolas Völcker Ortega (KV Berlin-Lichtenberg); Guilherme Oliveira (KV Böblingen); Sebastian von Schwerin (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Jonas Prade (KV Berlin-Reinickendorf); Lukas Weber (KV Heidelberg); Torben Wöckner (KV Berlin-Lichtenberg); Michael Jahn (KV Esslingen); Clemens Justus Joshua Sachs (KV Berlin-Reinickendorf); sowie 35 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.